

Une résolution de l'ONU demande l'indépendance du Porto Rico



Nations Unies, 25 juin (RHC)- Le Comité Spécial de l'ONU pour la Décolonisation a approuvé une résolution demandant l'indépendance du Porto Rico et réaffirmant son droit inaliénable à l'auto-détermination.

Présenté par Cuba et adopté par consensus, le projet de résolution réitère que cette île caribéenne est une nation latino-américaine avec sa propre identité nationale.

La résolution appelle aussi le gouvernement des États-Unis à assumer la responsabilité de favoriser un processus permettant aux Portoricains d'exercer pleinement leur droit inaliénable à l'autodétermination et à l'indépendance.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/194333-une-resolution-de-lonu-demande-lindependance-du-porto-rico>



Radio Habana Cuba